



Designa Ejecutivo federal a Fernando Marín como nuevo director de Aduanas

Redacción
politica@eleconomista.mx

El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, designó a Rafael Fernando Marín Mollinedo como el nuevo titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM).

En un comunicado se informó que, por instrucciones del jefe del Ejecutivo federal, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, fue el encargado de dar posesión del cargo a Marín Mollinedo.

El nombramiento se presentó luego de que, el pasado 12 de octubre, Horacio Duarte presentó su renuncia al presidente López Obrador, para poder formar parte del equipo de campaña de Morena para las elecciones

del Estado de México en 2023.

Luego de la designación, el nuevo titular de la ANAM deberá ser puesto a consideración del Congreso de la Unión para que sea ratificado en el cargo.

¿Quién es el nuevo titular de la ANAM?

Rafael Marín Mollinedo es originario de Quintana Roo y es licenciado en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México.

Su cargo anterior, en la actual administración, fue como director del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec, puesto al que llegó desde 2018.

Anteriormente, entre 2017 y 2018 fue delegado nacional de Morena en Quintana Roo.

También fue coordinador de

la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador para las elecciones federales de 2018 y 2012 con Morena, y en 2006 para la coalición por el bien de todos.

Entre 2014 y 2016 fue presidente de Morena en el Estado de Quintana Roo, y durante 2013-2014 se desempeñó como coordinador de la fundación de Morena en la misma entidad.

Durante el periodo de López Obrador, como jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marín Mollinedo fue director general de la Red de Transportes de Pasajeros del Distrito Federal, de diciembre del 2000 a hasta julio de 2003; luego, dejó este cargo para convertirse en director de Servicios Urbanos del Distrito Federal, en donde permaneció hasta 2005.